

# 磐梯山



御館中学校 1年1組 学級通信  
No.48 (最終号)  
令和6年3月22日(金) 発行  
文責: 中澤 幸子

## 立派な2年生になりましょう!

去年の4月6日から、早いものでもう1年が過ぎようとしています。4月になったらいよいよ2年生です。1年前の写真を見ると、今とずいぶん顔つきが違います。大人っぽくなりました。1年という時の流れは、人をこんなにも成長させるのですね。新しい制服に身を包み、希望に胸を膨らませて臨んだ入学式。あの日のことはよく覚えています。緊張して、みんなガチガチだったよね。でも大きな声でお返事ができ、素晴らしい子たちだと感じました。その第一印象通り、みんなは1年間本当によく学校生活を頑張っていたと思います。『新入学・新学期は、新しい自分に出会うチャンス!』と私はこの1年何度も言つてきました。どうでしょう?みんなは新しい自分に出会えましたか?4月8日にはまた大きなチャンスがやってくるので、さらに自分を成長させてください。

みんなにとっての中学校生活は良いことばかりではなく、苦しいこともあったと思います。そんな時、私はみんなの支えになれたのかな?って考えることがあります。いろいろあった1年間でし

たが、楽しかった思い出の方が多いかったのでは。  
・・と、担任としては密かに期待しています。

慌ただしく過ぎた1学期。課題に追われた夏休み。少しずつたくましくなっていった2学期。そして、先輩としての自覚が出てきた3学期。そんなみんなの姿を一番近くで見守ることができ、あの時アナウンサーではなく、中学校の先生になって本当に良かったとつくづく思います。時々厳しいことも言わせていただきましたが、それはこれから先の世の中の厳しさを知つてほしいからです。1年かけてみんなが成長する様子を見てきたので、自信を持って2年生になってください。そして御館中の伝統をその手でつないで下さい。『先輩!』と呼ばれているみんなの姿を想像すると、私もちよつとくすぐったいです。春休みは短く、時間との戦いになります。気持ち良く新学期が迎えられるよう、今からしっかりと備えましょうね。1年間ありがとうございました。楽しい毎日でした。立派な2年生になることを期待しています。



<入学間もない、初々しい私たち>



<同じ場所で撮影しました。こんなに成長しましたよ!>

<1年間を振り返って> 横田 健吾さん

1年を振り返り、僕はみたて祭がとても大変だったけど、楽しかったです。クラスで寸劇を考えるのが特に難しいと思いました。また、ダンスの振り付けを考えて覚えるのが難しかったです。2年生でのみたて祭は、もっと良い文化祭にしたいです。

<1年間を振り返って> 横田蒼志朗さん

この1年は、時の流れが早く感じられました。その中でとても印象に残ったことは部活動です。歌舞伎や文化祭と違い、年間を通しての活動なので、そこにかける気持ちも違いました。御館中の環境から、悔しい経験の方が多かったのですが、その中でも喜びや達成感を感じることができました。

月日	4月8日(月)	9日(火)	10日(水)	11日(木)	12日(金)
予定	始業式・入学式 弁当・16:30下校	A6・新入生歓迎会 18:30下校	A6 18:30下校	A6 18:30下校	B4 12:30下校